

MAGACÍN

Consolareño



No. 10 - julio/2019

ASAMBLEA MUNICIPAL DEL PODER POPULAR, CONSOLACIÓN DEL SUR, PINAR DEL RÍO, CUBA



Consolación en 26

Memorias del Acto Provincial

Sumario



3 NOTA DE PRENSA

4 CAMPAÑA DE COMUNICACIÓN

6 CANCIÓN AL 26

7 PRESIDENCIA

8 ARTISTAS QUE PARTICIPARON

9 INTERVENCIONES

9 DAYANIRA CALDERÍN FERRER,
PIONERA ESBU CATALINA VALDÉS

10 INDIRA MILAGRO FERNÁNDEZ
TRABAJADORA FÁB. TAB. PAULINA PEDROSO

11 LEONARDO RIBERA MENA
PRIMER SECRETARIO DEL PCC C. DEL SUR

12 JULIO CESAR RODRÍGUEZ PIMENTEL
MBRO DEL CTE CENTRAL DEL PCC
PRIMER SECRETARIO EN PINAR DEL RÍO

15 TEXTO DE REPORTE PARA TV

16 GALERÍA DE IMÁGENES

NOTA DE PRENSA

El Buró Provincial del Partido otorgó a Consolación del Sur la sede del acto central provincial por el aniversario 66 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en justo reconocimiento al trabajo que de manera integral ha desplegado ese municipio y por el peso que el mismo representa para la economía pinareña.

Consolación del Sur tiene una influencia muy importante en la producción agropecuaria de todo Vueltaabajo, especialmente en la rama tabacalera, en la cual es el que mayor plan de siembra asume en la provincia.

Además, es un pilar de mucha fuerza en la producción de arroz, frijoles y en la ganadería. Cumple su plan de construcción de viviendas, mantiene sostenibilidad en la fabricación local de materiales de la construcción, así como estabilidad en los servicios de Salud y Educación. El acto se efectuará el día 24 de julio a las ocho de la mañana.



CAMPAÑA DE COMUNICACIÓN

IDENTIDAD
VISUAL



IDENTIDAD
VISUAL
PARA ACTO



RECONOCIMIENTO
ENTREGADO A
CONSOLACIÓN DEL
SUR



VAYAS DE IDENTIDAD PÚBLICA

**EMPRESA
AVÍCOLA
PROVINCIAL**



**EMPRESA
MUNICIPAL DE
COMERCIO**



**EMPRESA
AGROINDUSTRIAL
DE GRANOS**



**EMPRESA
PECUARIA
GENÉTICA
CAMILO
CIENFUEGOS**



**EMPRESA
PORCINA**



**EMPRESA
INTEGRAL Y DE
TABACO**



CANCIÓN “CONSOLACIÓN EN 26”

*Consolación tiene su sede
Construyendo el futuro compay
Que si se puede.*

Me siento orgulloso
de poder cantarle
a esta tierra bella.
Cuna de patriotas
que dieron la vida
por la libertad,
que siguen empeñados
en la construcción
de una nueva sociedad,
de una nueva sociedad.
Hoy en el deporte
también ocupamos
un lugar cimero.
Cosechando el tabaco
sembramos la mayor cantidad.
Demostrándole al mundo
que juntos podemos
alcanzar la gloria,
y que nada ni nadie
hoy nos detendrá.
En los reglones
más importantes de la economía,
somos brazo fuerte, fuerte
en la sociedad.
Como resultado
de todo el trabajo
que, se ha llevado a cabo,
hemos alcanzado
la sede por el 26.
Inspirados en nuestro gigante
invicto comandante
que siempre vivirá...
A la la aaaa

*Que siempre vivirá...
Consolación tiene su sede
Construyendo el futuro compay
Que si se puede.*

Por Catalina Valdés
y todos los que han caído,
seguimos haciendo el futuro
muchacho,
mucho más comprometidos.

*Consolación tiene su sede
Construyendo el futuro compay
Que si se puede.*

La juventud y el partido
y un pueblo en revolución
trabajando con esfuerzo
ayudando la nación,
que vacilón.

*Consolación tiene su sede
Construyendo el futuro compay
Que si se puede.*

Que vengan leyes que intenten
frenar nuestro desarrollo
nadie nos va a detener
quítate del medio que te arroyo.
Y sube con el mambo tu ve.

coooooo
Arriba Consolación
que estamos en 26
construyendo el futuro
y vamos por más.
ajaaaa

Alante la juventud.

Que si se puede.

(Inspiraciones)

Obreros y campesinos,
oye como dice,

Que si se puede.

Con la juventud al frente
compay,

Que si se puede.

Y las federadas cubanas
jugando su papel,

Que si se puede.

Arriba los ganaderos,
y los educadores,

Que si se puede.

La salud también
y los constructores, oye

Que si se puede.

Manos parriba mi Cuba enteeeraaa

Que si se puede.

eeeesoooo

Que si se puede.

Que dice mi gente

Que si se puede.

Vamos, vamos, vamos
y paquí y payá
dice

Que si se puede.

Consolación tiene su sede
Construyendo el futuro compay

Que si se puede.

Se pudo, se puede y se podrá.

(Coros de la canción)

Idea original

Pedro L. Rodríguez Gil

Letra

Orestes Padrón/2019

Producción musical

Alejandro Hernández (Dj Nova)

Yosbel Cruz Rodríguez

© AMPP Consolación del Sur/ C. del
Sur, julio 2019

PRESIDENCIA



Olga Lidia Tapia Iglesias, Miembro del Secretariado del Comité Central del PCC



Julio Cesar Rodríguez Pimentel, Miembro del Comité Central del PCC y Primer Secretario en Pinar del Río



Carlos Rafael Miranda Martínez, Miembro del Comité Central del PCC, del Consejo de Estado y Coordinador Nacional de los CDR



María del Carmen Concepción González, Presidente de la Comisión de Atención a los Servicios de la ANPP



Leonardo Rivera Mena, Primer Secretario del Comité Municipal del PCC en Consolación del Sur



Ernesto Barreto Castillo, Presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular en Pinar del Río



Félix Hernández Martínez, Presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Consolación del Sur



General de Brigada Pedro Díaz Jimenez, Jefe de la Región Militar en Pinar del Río

ARTISTAS QUE PARTICIPARON

**Yusley Izquierdo Sierra,
conductor del acto**



**Banda Municipal de Conciertos
de Consolación del Sur
dirección Daniel Ayerbe**



Yariel Sierra, canción "Consolación"



**Bárbara del Rosario Echevarría, "Canción
con todos"**



**Orestes Padrón "El Guajiro", canción
dedicada a la conmemoración "Consolación
en 26"**



**Yurisan Herrera/ Denisley Rivera, poema "La
Mañana de la Santa Ana"**



**Teatro Lírico Ernesto Lecuona, de Pinar del
Río, canción "Saber ser cubano"**



DAYANIRA CALDERÍN FERRER, PIONERA ESBU CATALINA VALDÉS



Soy una pionera cubana, amante y continuadora de nuestra gloriosa historia. Vengo en representación de la generación más tierna y pura de la sociedad cubana. Con mis palabras quiero expresar el eterno agradecimiento a la generación del centenario guiada por Fidel Castro Ruz, en aquella mañana del 26 de julio de 1953 protagonizó la heroica acción

del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes. Había que encender la antorcha de la tan ansiada libertad e independencia. Había tiranos y contra ellos había que luchar y vencer y ellos vencieron. En mis años de vida y estudio aprendí por aquella generación que revivió el pensamiento martiano en el mismo año del centenario de su natalicio; el comandante en jefe sabiamente les enseñó el camino. El camino del recuerdo eterno, de la gratitud infinita y de la acción continuadora, como misión permanente e incondicional de los cubanos.

Por esas razones estamos aquí todos unidos, los que ayer hicieron historia y los que hoy la defienden al precio que sea necesario. En nuestra memoria estará por siempre el recuerdo de los héroes de la patria. Con nuestro ejemplo de pioneros continuaremos la obra revolucionaria, ese es nuestro compromiso.

Desde esta tierra consolareña que me vio nacer alzo mi voz con onda energía para esos que en el norte, pretenden quitarnos nuestros sueños, escuchen el sentir de los pioneros de Consolación del Sur y de Cuba entera, que es nuestra y lo será siempre. Aquí estaremos agradeciendo eternamente a Fidel, a sus compañeros y a la revolución. Seguiremos sonriendo, pues somos el tesoro más sagrado de esta patria martiana y fidelista. Hoy como pioneros, mañana como obreros y soldados de esta patria de estirpe mambisa y rebelde. Para decirle a cualquiera que pretenda agredirnos o ponernos de rodilla: NO, no nos entendemos.

Gracias revolución por nuestras sonrisas, gracias Fidel por nuestro futuro, gracias Cuba por ser felices aquí.

Pioneros por el comunismo, seremos como el Che.



**INDIRA MILAGRO FERNÁNDEZ
TRABAJADORA FÁBRICA DE TABACO
PAULINA PEDROSO**



Que honor siento de poder estar en esta tribuna y poder expresar mi amor y gratitud a la revolución. Representa para mi un orgullo que siendo hija de una familia humilde y trabajadora como muchas de esta tierra vueltabajera, haya logrado alcanzar los niveles de preparación que me permiten desempeñarme como una mujer trabajadora y brindar mi aporte a la revolución. Ser consecuente con el momento histórico que vivimos es un deber inaplazable, para continuar la obra revolucionaria que edificamos, gracias a las generaciones de cubanas y cubanos que dignamente lo entregaron todo para hacer realidad su sueño: la verdadera libertad. Hoy recordamos a la generación que guiada por Fidel e inspirada en las ideas del apóstol asaltó a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, con luz y fuerza en su pensamiento, demostraron que las ideas justas son invencibles. Al conmemorar los 66 años de aquella gesta heroica los consolareños nos concentramos en nuevos frentes de batalla. Nuestro territorio tiene una fuerza poderosa para llevar a cabo la materialización de la política económica y social trazadas en los congresos del partido. Cuenta con los trabajadores los que cada día se enfrentan a cumplir sus labores desde sus puestos de trabajo.

Los consolareños hemos concentrado nuestros esfuerzos en el terreno económico y productivo con entrega, constancia y trabajo. Hemos sido protagonistas de importantes transformaciones para desarrollar el fortalecimiento de la empresa estatal socialista.

Todas las victorias alcanzadas son muestra de la energía, la entrega y el sacrificio de este pueblo noble, humilde y laborioso. Contando con un ejército de trabajadores que lucha por mantener una nación soberana, independiente, socialista, democrática, próspera y sostenible.

Las riquezas de nuestros campos son nuestras y lo serán por siempre. No nos preocupan las leyes asesinas que aplican los que no piensan porque los cubanos no renunciaremos a la gloria y a los derechos que hemos conquistado. Unidos y más fuertes que nunca, le decimos a esos que vienen a arrebatarnos a nuestra Cuba bella, todo un pueblo para defenderla. No se metan con nosotros recuerde que nos corre sangre mambisa. Así NO, no nos entendemos. Seguiremos adelante conquistando nuevas victorias. La historia nos ha demostrado que nuestra principal fortaleza es la unidad. Continuemos la marcha, construyamos un futuro mejor para que viva por siempre la revolución. Patria o muerte venceremos

LEONARDO RIBERA MENA PRIMER SECRETARIO DEL PCC CONSOLACIÓN DEL SUR



Compañero Julio César Rodríguez Pimentel, Miembro del Comité Central del Partido y Primer Secretario en la Provincia de Pinar del Río, Compañeros de la presidencia, invitados. Compañeros de lucha.

Los consolareños unidos con inmensa alegría y compromiso, veníamos trabajando en el territorio, para celebrar el Aniversario 330 de la fundación de la ciudad y el 140 del otorgamiento del título de villa, con entusiasmo nos esforzábamos para lograr verla más bella.

Para sorpresa de nuestro pueblo y reafirmando los logros alcanzados en todas las esferas, el Buró Provincial le otorga, a Consolación del Sur, la sede del acto provincial por la conmemoración del Aniversario 66 del asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, la alegría se multiplicó, como se multiplicó el compromiso de ser consecuentes con tan alta condición.

Haber alcanzado, la sede provincial de la Rebeldía Nacional por tan digna fecha, es expresión del esfuerzo, del acompañamiento y la resistencia de los consolareños en los momentos actuales, lo que representa un gran reto, pues tendremos que enfrentar obstáculos para poder seguir avanzando.

Si hoy estamos nuevamente aquí reunidos, es gracias a que contamos con un pueblo, que se ha forjado en medio de limitaciones al fragor del combate diario.

Seguros estamos, que nada de lo realizado nos llenará de satisfacción, sino que albergamos el grado de insatisfacción revolucionaria que nos enseñó el Che, por hacer las cosas mejor, priorizando las que inciden en la vida de nuestro pueblo.

Desde esta tribuna le ratificamos al Buró Provincial del Partido, que los consolareños, trabajaremos más unidos, para continuar perfeccionando nuestro socialismo y fortalecer la Revolución.

A todo nuestro pueblo protagonista principal, las más sinceras felicitaciones.

Seguiremos adelante con el eterno ejemplo de Fidel, con las enseñanzas de Raúl y la guía de nuestro Partido.

Continuaremos firmes y seguros, el presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Mario Díaz Canel al clausurar el Segundo Período Ordinario de sesiones de la novena Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular, nos expresó: vamos a salir adelante. Y vamos a seguir venciendo. A eso nos enseñaron los padres de la nación.

Por esta y muchas razones más, seguimos en combate.

Compatriotas:

Digamos con la misma fuerza y razón de hace 66 años.

¡Viva el 26 de Julio!

¡Vivan Fidel y Raúl!

¡Patria o Muerte!

¡Venceremos!

JULIO CESAR RODRÍGUEZ PIMENTEL, MIEMBRO DEL COMITÉ CENTRAL DEL PCC, PRIMER SECRETARIO EN PINAR DEL RÍO



Compatriotas:

El 26 de Julio es un hito que marca la conciencia y el devenir de la historia de la Revolución Cubana, su impronta, nos ha servido de escudo para seguir conquistando victorias, bajo cualquier circunstancia.

Nuestro Héroe Nacional José Martí, inspirador de la generación del centenario, que hace exactamente 66 años asaltó los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, no enseñó a que solo las ideas triunfan cuando son verdaderas.

En los momentos actuales, es un deber inaplazable enaltecer cada día la historia de la nación cubana, la que inspira y motiva a continuar luchando y resistiendo.

La independencia, soberanía y la paz que hemos alcanzado, son muestras de los sólidos principios que este pueblo ha defendido ante disímiles adversidades, teniendo como arma estratégica, la unidad, basamento de tantas victorias.

Jamás hemos estado solos frente a la política hostil, prepotente y agresiva del Gobierno de los Estados Unidos; la Revolución está más fuerte y unida a los pueblos latinoamericanos y a otros que en el mundo luchan por la igualdad y justicia social.

Estamos convencidos de las difíciles condiciones que tenemos que enfrentar, y las enfrentaremos, con mucha energía y optimismo, sin vacilación alguna, reafirmando siempre las palabras de nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz cuando expresó y cito:

“De modo que algo debe ser esencia del pensamiento revolucionario cubano, algo debe estar totalmente claro en la conciencia de nuestro pueblo, que ha tenido el privilegio de ser el primero en estos caminos, y es la conciencia de que nunca podremos, mientras exista el imperio, bajar la guardia, descuidar la defensa” Fin de la cita.

Los enemigos del norte nunca han dejado la idea de aplastar a la Revolución Cubana, y no lo ocultan. La Ley Helms- Burton es una utopía, Cuba y todo su territorio es de los cubanos, con lo nuestro, no nos entendemos.

Las acusaciones del gobierno de los Estados Unidos, son mentirosas, humillantes y de doble moral. La obra revolucionaria, les molesta y arremeten contra ella, porque saben que es hermosa, humana y generosa con todos y para el bien de todos, demostrado en las audiencias públicas realizadas con este fin en centros de trabajo, estudio, comunidades y con diferentes sectores de nuestra sociedad.

Consolareños

Obtener la sede del acto central provincial por el día de la Rebelión Nacional, tiene un mérito particular para reconocer los esfuerzos y resultados en el cumplimiento del deber, por tal acontecimiento histórico, ¡felicitemos al pueblo de Consolación del Sur!, tierra de Catalina Valdés, capitana mambisa, patriota de mucho coraje y valentía.

Este territorio representa un peso importante para la economía del territorio. Los consolareños han desempeñado un decisivo papel en la producción agropecuaria, especialmente en la rama tabacalera.

Son pilar de mucha fuerza en la producción de arroz, frijoles y en la ganadería, cumplen su plan de construcción de viviendas, mantienen sostenibilidad en la fabricación de materiales de la construcción, así como estabilidad en los servicios vitales para la población, aspectos reconocidos en la reciente visita del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, compañero Miguel Díaz Canel Bermúdez, cuestión que nos compromete a seguir consolidando el trabajo en los diferentes sectores económicos y sociales, teniendo como premisa que todos somos uno.

Compañeras y compañeros:

Nuestro pueblo ha realizado una intensa labor en medio del entorno internacional, especialmente, por la actual crisis económica que se genera en el mundo y de la que hoy estamos sufriendo con mayor intensidad, debido al recrudescimiento del bloqueo.



En estas complejas circunstancias, la batalla económica continúa siendo hoy más que nunca la tarea principal y no es ocioso insistir en que la producción de alimentos es el frente esencial, a la que debemos darle la máxima prioridad.

La agricultura como sector estratégico, demanda mayor consagración e iniciativas, así como búsquedas de alternativas a las problemáticas que se presentan cotidianamente, con el objetivo de satisfacer las necesidades alimentarias de nuestro pueblo, tarea que es impostergable.

Los resultados económicos, productivos y de eficiencia de la provincia durante el periodo han mantenido una tendencia favorable.

Se desarrollan acciones para incrementar las producciones con destino a las exportaciones, así como el fomento y desarrollo de nuevos rubros exportables; de igual manera, se trabaja en los productos que sustituyen importaciones y los encadenamientos productivos, premisas para el desarrollo económico del país.

En la actividad tabacalera, se logró una cosecha superior en cantidad y calidad, sin embargo, las afectaciones climatológicas han incidido en los resultados productivos y los rendimientos.

En las diferentes valoraciones realizadas, se ha definido que el ahorro de energía, la reducción de gastos y la máxima racionalidad posible de las fuerzas y los recursos, son una imperiosa necesidad para todos los sectores y a su vez se insiste en el chequeo sistemático, la exigencia y

disciplina, indispensables para seguir avanzando.

En la educación se ha demostrado que pueden ejecutarse profundas transformaciones en el proceso docente educativo, dirigidas a elevar su calidad, algo similar se puede decir de los servicios de salud, donde bebemos continuar avanzando.

Se continúa prestando máxima atención a la construcción de viviendas y las inversiones, tarea que exige mayor entrega y agilidad, así como de otros servicios vitales donde aún existe la insatisfacción de la población, como es el caso de acueducto, transporte y el comercio.

El movimiento cultural de la provincia trabaja por preservar los valores más auténticos e identitario de la sociedad, logrando satisfacer las necesidades espirituales de nuestro pueblo.

En la actividad deportiva nos preparamos para participar en los XVIII Juegos Panamericanos de Lima Perú, con una amplia representación de atletas pinareños, siendo nuestro gran Mijain López Núñez, tricampeón olímpico y cinco veces campeón mundial, por 9na vez consecutiva el abanderado de la Delegación.

El sistema de ciencias consolida su trabajo, logrando resultados superiores, con nuevos aportes a la economía y los servicios del territorio.
Compatriotas

Los pinareños hemos dado sobradas pruebas de la confianza en la dirección de nuestro Partido y Gobierno, y confía en la irrevocable voluntad que nos anima en la solución de los problemas.

No tememos a los difíciles desafíos que tenemos por delante, contamos para ello con esa fuerza invencible que somos todos, el pueblo.

Los mártires heroicos de aquella gesta no cayeron en vano. Ellos nos han acompañado en los momentos más duros de la lucha. Hoy ratificamos el compromiso ante ellos de ser fieles a los ideales por los que dieron su vida; de esa fidelidad y firmeza, los cubanos hemos dado pruebas durante más de seis décadas, y ese compromiso patriótico de defender por siempre la tierra que nos vio nacer, es hoy más alto que nunca; frente a los retos, las amenazas e intentos de chantajes, la Revolución Cubana se crece y seguirá adelante invencible, firme y victoriosa.

¡Gloria eterna a los héroes y mártires del Moncada

¡Vivan, Fidel y Raúl!

¡Patria o Muerte!

¡Venceremos!



TEXTO DE REPORTE PARA TV



Más de 7000 consolareños se dieron cita en la plaza 28 de Enero de Consolación del Sur para conmemorar el aniversario 66 del Asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

En la celebración se reconocieron los resultados alcanzados por el municipio de Consolación del Sur, donde se consolida la producción de alimentos, el plan de inversiones y crece en la entrega de tabaco y leche a la industria. Razones que se tuvieron en cuenta para otorgarle la sede del acto provincial por el 26 de julio.

Durante la conmemoración 100 consolareños recibieron el carnet que los acredita como militantes del partido y la juventud comunista.

Momento especial fue la interpretación de la canción "Consolación en 26", compuesta y musicalizada para la fecha, en que artistas y pueblo cantaron en gran coro.

En la conmemoración del día de la rebeldía nacional, se ratificó la voluntad irrenunciable de los pinareños de marchar unidos en defensa de la patria y la revolución.

El acto de celebración del 26 de julio se caracterizó por el colorido, el júbilo y el compromiso de ser fieles a la nación.

Pedro L. Rodríguez Gil

GALERÍA DE IMÁGENES











Consolación

en 26

